



DRIVER. Al interior de la **Comisión Nacional de Salarios Mínimos** se comenta que sí surtió efecto la reunión con la **Secretaría de Hacienda** y con el **Banco de México** para “sensibilizar” la demanda del sector obrero de 10% al aumento a los salarios mínimos, tal y como se viene haciendo en los últimos años, el acuerdo del incremento de 4.1% se tomó por unanimidad y así se aplicará a partir del 1 de enero del 2011, aunque haya sido menor al que se otorgó en el 2010.

EVEN. **Pemex Gas y Petroquímica Básica** (PGPB) estará entrando en un dilema para el 2015, pues tendrá que decidir entre suministrar de etano a las petroquímicas de **Pemex** o garantizar el abasto de este insumo al complejo privado Etileno XI, conformado por la firma brasileña **Braskem** y la mexicana **Idesa**. Y es que actualmente la producción de PGPB de etano es de aproximadamente 58,000 barriles, de los cuales **Pemex** Petroquímica consume 55,000 barriles.

BIRDIE. *Pian pianito.* **Grupo México** ha venido aumentando en los últimos meses la producción en Cananea, luego de que la empresa recuperara el control de la mina durante el verano, tras una huelga laboral que duró tres años y que suspendió una capacidad anual de

producción de alrededor de 180,000 toneladas.

ROUGH. “Más vale bueno por conocido que malo por conocer”. Después de semanas de espera, la **secretaría de Energía**, Georgina Kessel, ratificó a Francisco Xavier Salazar Diez de Sollano como Comisionado Presidente de la **Comisión Reguladora de Energía** (CRE) por un segundo periodo quinquenal, del 1 de enero del 2011 al 31 de diciembre del 2015, con ello se asegura la continuidad institucional y seguridad en el avance en trabajos regulatorios en el sector de gas, **electricidad** y petrolíferos.

BUNKER. ¿Viejo año, nuevo puente? El gobierno mexicano anunció que se espera inaugurar en este diciembre el puente Río Bravo-Donna, que conectaría a esas ciudades de Tamaulipas y Texas, con una inversión de 45 millones de dólares de Estados Unidos y 300 millones de pesos de México, pero a dos semanas de que termine el año no se ha confirmado ese hecho. Y lo que sí se ha confirmado es el llamado a ciudadanos de Texas a no visitar lugares de la frontera de México en esta época de vacaciones, pues el repunte de **violencia y crimen** parece ser latente en estos días o cuando menos eso dicen las autoridades del otro lado río.

green@eleconomista.com.mx

